

El 93,2% de los alumnos aprueba el examen de Selectividad en Granada

Archivado en: educación, universidad, estudiantes, selectividad, andalucía

EFE

Actualizado 24-06-2009 11:42 CET

Granada.- El 93,2 por ciento de los alumnos que se han examinado de las pruebas de acceso a la Universidad en Granada ha aprobado los exámenes que se desarrollaron en Andalucía durante los días 16, 17 y 18 de este mes.



(EFE) Estudiantes durante las pruebas de selectividad. EFE/Archivo

Según ha informado a Efe el coordinador general de acceso a la Universidad, Ramón Román, de la Universidad de Granada (UGR) dependen los exámenes que se hacen en la provincia así como en Ceuta, Melilla y Marruecos.

En los datos que corresponden a la provincia de Granada, el 94 por ciento ha aprobado los exámenes -el mismo porcentaje de 2008- con una nota media de 6,97 puntos entre los 3.661 alumnos convocados a las pruebas, de los que sólo siete no se presentaron.

Por otra parte, en Ceuta, Melilla y Marruecos, sedes que también dependen de la UGR para la Selectividad, estaban convocados 653 alumnos de los que 9 no se presentaron a los exámenes, mientras que el 88,5 por ciento que sí lo hizo obtuvo la calificación de apto, con una media de 6,94 puntos.

En suma, por la UGR estaban convocados 4.314 alumnos de los que 16 no han comparecido a las pruebas de acceso, el 93,2 ha obtenido una calificación apta y la nota media ha sido de 6,97 puntos.

Entre todos los estudiantes que se han examinado, la alumna Marta Rodríguez, del colegio Regina Mundi de Granada, ha sido la que mayor calificación ha obtenido con 9,85 puntos, seguida de Mariano Vallejos (9,82) del IES Ruiz de Canoens (Ceuta) y Pablo Romero (9,79) del IES

Antigua Sexi de Almuñécar (Granada).

TEMAS RELACIONADOS

Selección de temas realizada automáticamente por



En otros medios

- Los jóvenes madrileños aprueban más que sus compañeras (publico.es)
- **Ver todos** los temas relacionados en otros medios